

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

Football : la réserve de l'USCM veut revenir avec la coupe



L'adjoint, Jérôme Vilpoux, et le coach, Michael Mailler, ont confiance en leur groupe.

Ce dimanche 8 juin, se joue, au stade de Chantereine de Bourgoin-Jallieu, la finale du challenge Gros-Balthazard à partir de 16 h. C'est l'équipe réserve de l'US Creys/Morestel qui sera sur le terrain contre Saint-Martin-d'Hères II.

Cette finale arrive à point nommé pour baisser de rideau d'une saison d'ores et déjà magnifique avec la montée de l'équipe 1^{re} en D1 et de sa formation qui a brillé également, et la rendre historique avec une victoire.

« On aligne une équipe conforme à notre saison avec quelques ajustements du fait des qualifications ou non des joueurs. Le groupe est concerné et a effectué de bonnes séances sur les six entraînements qu'on a eus. C'est une finale donc il faudra être costaud et on ne peut pas dire qui des deux équipes est le favori. Il faut s'attendre à ce que notre adversaire se renforce, c'est le jeu et ça ne change rien. Avec Jérôme (adjoint), on croit en notre groupe qui, au vu de la saison, mérite d'être là et de la remporter. Pour l'instant, il n'y a pas trop de pression, elle va monter à l'approche du match et c'est normal mais je suis sûr qu'elle va nous galvaniser », explique le coach, Michael Mailler dont l'adjoint, Jérôme Vilpoux ajoute : « C'est une finale de coupe où on a tout à gagner, j'ai dit aux joueurs de tout donner et de prendre du plaisir car dans une carrière on n'a pas souvent l'occasion d'y retourner. Après le résultat, c'est le sport mais il

ne faut pas avoir de regrets et je suis persuadé que s'ils mettent ces ingrédients, on sera récompensé. »

Cette finale motive l'ensemble des supporters de l'USCM qui a organisé son tournoi sur une journée afin de pouvoir libérer un maximum de monde, et organise un départ groupé avec un rendez-vous à 14 h 30 au stade Bracon afin de favoriser le covoiturage et d'avoir une arrivée groupée au stade : « Ce match conclut la saison sportive du club et c'est important qu'on se mobilise pour les soutenir et puis si ça gagne la coupe, on reviendra tous ici pour fêter ça », espère Nicolas Maes, qui coordonne ce déplacement.